

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh dari hasil analisis data dan pengujian hipotesis, maka dapat disimpulkan sebagai berikut, model pembelajaran AIR (*Auditory, Intellectually, Repetition*) berbantuan video animasi memiliki pengaruh terhadap hasil belajar dan kemampuan berpikir kritis siswa kelas VI SDN Cengkareng Timur 14 Pagi. Model pembelajaran AIR (*Auditory, Intellectually, Repetition*) berbantuan video animasi lebih baik digunakan dari pada pembelajaran secara konvensional terhadap terhadap hasil belajar dan kemampuan berpikir kritis siswa dalam materi tema 4 globalisasi, subtema 3 globalisasi dan cinta tanah air. Hal ini dapat dilihat dari hasil belajar siswa diperoleh nilai signifikansi kelas eksperimen pada hasil belajar siswa (2-tailed) sebesar $0,004 < 0,05$ yang berarti H_{01} ditolak dan H_{a1} diterima, sedangkan nilai signifikan kelas eksperimen pada kemampuan berpikir kritis siswa (2-tailed) sebesar $0,000 < 0,05$ yang berarti H_{02} ditolak dan H_{a2} diterima. Maka dapat disimpulkan bahwa “terdapat pengaruh model pembelajaran AIR (*Auditory, Intellectually, Repetition*) berbantuan video animasi terhadap hasil belajar siswa kelas VI SDN Cengkareng Timur 14 Pagi” dan “terdapat pengaruh model pembelajaran AIR (*Auditory, Intellectually, Repetition*) berbantuan video animasi terhadap kemampuan berpikir kritis siswa kelas VI SDN Cengkareng Timur 14 Pagi”.

B. Saran

Dari penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi guru

Guru dapat menerapkan model pembelajaran dan media pembelajaran yang sesuai dengan kebutuhan siswa agar siswa lebih tertarik dan aktif dalam mengikuti pembelajaran. Penggunaan model pembelajaran AIR (*Auditory, Intellectually, Repetition*) berbantuan video animasi merupakan salah satu alternatif yang tepat digunakan dalam pembelajaran .

2. Bagi peneliti

Kepada peneliti yang berminat melakukan penelitian menggunakan model pembelajaran AIR (*Auditory, Intellectually, Repetition*) berbantuan video animasi memakan waktu yang cukup lama karena aplikasi video animasi doratoon tersebut masih terbilang baru, maka masih memerlukan banyaknya pembaruan.